

Frau Ursula Donnerstag aus Heiligenroth beim Bundespräsidenten Gauck

Ein beeindruckendes Dankeschön für das Ehrenamt

Es war eine tolle Überraschung: der Umschlag des Bundespräsidialamtes mit der Einladung zum Neujahrsempfang des Bundespräsidenten!

Begründet war diese Einladung damit, dass "70 Bürgerinnen und Bürger aus allen Bundesländern eingeladen wurden, die sich um das Gemeinwohl besonders verdient gemacht haben. Mit der Einladung dankt der Bundespräsident den Gästen, hierunter auch Frau Ursula Donnerstag aus Heiligenroth, für ihr ehrenamtliches Engagement zum Wohle der Bürgerinnen und Bürger."

Schon die Anreise nach Berlin am Vortag war für das Ehepaar Ursula und Jürgen Donnerstag ein Erlebnis: Bahnfahrt nach mehr als 50 Jahren und das im ICE! Dann die Unterbringung in einem Hotel am Tiergarten in Berlin, abends die Führung durch das Schloss Bellevue, geführt vom "Hausintendanten". Am nächsten Morgen ab 10 Uhr Empfang beim Bundespräsidenten. Auch unsere rheinlandpfälzische Ministerpräsidentin Malu Dreyer war als derzeitige Vertreterin des Bundespräsidenten anwesend. Sie bat die sechs Teilnehmer aus Rheinland-Pfalz zu einem gesonderten Zusammentreffen. Am Ende rundete den Empfang die Anwesenheit des gesamten Bundeskabinetts ab. Im Anschluss an das Defilee lud der Bundespräsident zu einem fürstlichen Mittagessen im "Großen Saal" des Schlosses Bellevue ein. - Die Begleitpersonen kamen nicht zu kurz: sie waren derweil zu einer Führung im Bundestag eingeladen.

Es waren erlebnisreiche Tage in Berlin und so ein überraschendes und überwältigendes Dankeschön für viele Stunden Ehrenamt als "Grüne Dame" im Krankenhaus der Barmherzigen Brüder in Montabaur, als Schöffin beim Landgericht in Koblenz oder jahrzehntelang im Kirchenvorstand der evangelischen Kirche in Montabaur.

Mit Frau Ursula Donnerstag freut sich die Gemeinde Heiligenroth über die ehrenvolle Begegnung mit dem Bundespräsidenten.